

Témoignages de consommateurs

J'ai commencé comme personne

Par [Profil supprimé](#) Posté le 4/06/2014 à 17:08

Il me battais , me violais et donc m'enlevais le peu de fierté qui me restais chaque jour. J'avais 12 ans c'étais en 2008. Cet homme c'est mon papa , celui qui m'a nourri m'a trahi. Ma mère est décédé étant jeune je ne me souviens plus trop d'elle.Mais elle m'a manquer tout au long de ma vie.A l'Age de 12 ans j'ai commencer a sniffer de la coke parce que j'en avais marre d'avoir honte , je voulais m'enfuir et oublier.De 12 a 15 ans j'ai sniffer entre 5 et 17 gramme de cocaine par jour et a 15 ans je me suis piquer pendant 6 mois jusqu'a ce que j'explose de colere et que je batte une inconnu dans la rue je me suis alors fait arreter pour voix de fait avec lésions ainsi que possession de drogue et trafic de drogue(avec mon pere). J'ai été en détention mineur pendant 1 ans. jusqua l'année passer , ensuite je suis aller en therapie et jai fini pas pardonner et m'en sortir . Par ce message je veut simplement dire que oui on peut sombrer mais on peut se relever !! N'abandonnez pas !